



Personnes présentes

Daniel, Axel, William, François

Tour d'inclusion

Chacun dit son état d'esprit, pour commencer la réunion plus léger...

Sujets que les personnes présentes souhaitent aborder

- Actualités : Alternatiba, Faites de la paix, ...
- Sobriété à la mode...
- PSG et voyages en jet privée,
- réunions thématique.





Extraits des propos tenus

Militer

Déception sur l'absence de respect des choix locaux durant les précédentes élections : besoin de se recentrer sur d'autres mobilisations : faite de la paix, climat, Alternatiba...

L'association « Faite de la paix » suscite des initiatives très intéressantes : Jardin extraordinaire à Sainte-Pazanne : entretenu une fois par mois, avec des échanges durant un repas partagé, 29 et 30 octobre, salle municipale de Sainte-Pazanne, festival autour du yoga, méditation, bains sonores, biodanza...

Sobriété : nous devons vivre autrement et partager

Une émission à écouter : l'excellente intervention de Sandrine Rousseau ce matin sur France Culture : <https://www.radiofrance.fr/franceculture/podcasts/l-invite-e-des-matins/l-ecologie-est-elle-aussi-une-question-de-genre-4579801>

Article de Bernard Lemoult permettant de réaliser l'ordre de grandeur des énergies disponibles par Humain : <https://www.dropbox.com/s/4aqe3wt1v9uu9xf/Energie-climat.pdf?dl=0>

Il est déprimant qu'il faille une guerre pour envisager un peu de diminution du gaspillage.

PSG et vols privés

Pas besoin de compétition à outrance. Le sport professionnelle ressemble plus à une industrie. Il est affligeant que des personnes aussi influentes ne se sentent pas concernés par le climat. Espoir que le buzz entraîne une prise de conscience. Tous ceci rend évident le besoin de militer activement pour l'écologie politiques même en dehors des élections.

Suite au buzz, petit réveil de certains médias pour une diminution des consommations énergétiques et une augmentation des productions d'énergies renouvelables.

Réunions thématiques

Axel a rencontré Pat' (patron du canon à Pat) qui accepterait que nous nous réunissions certains mercredi soir pour des réunions publiques dans son établissement. Lors du camp climat, nous avons rencontré quelques personnes susceptibles de porter des débats intéressants.

Consensus pour un débat animé par François Nicolas le 28 septembre sur la consultation d'octobre pour ou contre une police municipale à Rezé. Axel se charge de vérifier auprès de Pat' si ceci est possible.

Sujets à envisager suite au camp climat : interconnexion et climat, fresque de la finance,...

Autres points abordés autour du camp climat : luttes non-violentes, éco-féminisme,...

Prochaine réunion mensuelle du pôle écolo Sud Loire : mardi 04/10/2022,

- petite salle de la Cartrerie, 38 rue Alexandre Huchon, 44400 Rezé, de 20H30 à 22H30(max)
- en visio: https://meet.jit.si/reunion_du_mardi_a_reze_44